

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian diatas mengenai upaya yang dilakukan guru untuk meningkatkan hasil belajar Servis Bawah pada siswa kelas IV SD Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak dalam permainan bola voli menggunakan modifikasi sarana dan prasarana dapat disimpulkan sebagai berikut: Perencanaan pembelajaran menggunakan modifikasi sarana dan prasarana untuk meningkatkan permainan bola voli pada siswa kelas IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak.

1. Perencanaan pembelajaran servis bawah permainan bola voli melalui modifikasi sarana dan prasarana di Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak direncanakan dengan membuat RPP yang telah disepakati bersama antara peneliti dan guru penjaskes disekolah tersebut, kemudian menyiapkan instrumen dan lembar observasi agar mempermudah dalam proses penilaian.
2. pada tahap pelaksanaan terlihat seberapa besar siswa belum bisa dikatakan terampil, hal ini karena masih banyak siswa yang belum bisa melakukan servis bawah bola voli dengan baik dan benar. dan nilai masih di bawah KKM 70 % . setelah dilakukan tindakan dengan pembelajaran Servis bawah bola voli melalui modifikasi sarana dan prasarana terdapat peningkatan pada setiap siklusnya.
3. Terdapat peningkatan hasil belajar servis bawah bola voli yang signifikan pada siswa IV Sekolah Dasar Negeri 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten Landak setelah diterapkannya pembelajaran servis bawah bola voli menggunakan modifikasi sarana dan prasarana oleh guru . Dari hasil tes pada siklus II menunjukkan bahwa hasil belajar servis bawah bola voli yang dilakukan oleh siswa meningkat dari 27,28% pada kondisi awal menjadi 63,64% pada akhir siklus I dan meningkatkan menjadi 86,36% pada akhir siklus II

indikator target capaian pada siklus II adalah 70% .Dari hasil belajar siswa yang ditunjuk, presentase ketuntasan hasil belajar siswa adalah 86,36%, artinya target capaian pada siklus II sudah tercapai.

B. Saran

Berdasarkan dari kesimpulan diatas, untuk meningkatkan Pembelajaran servis bawah bola voli pada siswa. kelas IV SDN 46 Kelawit Kecamatan Sengah Temila Kabupaten, Maka dapat disarankan sebagai berikut:

1. Guru seharusnya dapat lebih kreatif dan inovatif dalam mengajar agar menimbulkan minat siswa terhadap pembelajaran servis bawah dengan menggunakan modifikasi sarana dan prasarana berupa bola, lapangan dan net/tiang net atau pun perlengkapan pendukung didalam setiap proses pembelajaran penjaskes.
2. Dengan menggunakan modifikasi sarana dan prasarana dapat meningkatkan hasil belajar servis bawah bola voli pada siswa.